



Serrucho N° 43, 5 de febrero de 1996

El más usado mecanismo aperiódico de distribución selectiva para el desprestigio Personal (ECo)

FAX AL DIRECTOR

Como es nuestra costumbre, procedemos a transcribir a la pata el texto de un fax llegado a esta redacción.

De mi honorable consideración: Tengo el alto placer de informar a usted que, encontrábame yo en un minucioso estudio probabilístico de los pasquines por usted publicados, desde que se le ocurrió esa estúpida idea, cuando fui interrumpido por su última genialidad y primero de este año, en los momentos en que estaba analizando los siguientes parámetros, para determinar lo que más adelante expongo:

- Ecuaciones diferenciales de Pitágoras
- Frases célebres de Robledano
- Tablas trigonométricas de Laplace
- Fórmulas de inducción al sueño de Karim Chamas
- Pesadillas con la cara del P...Baeza
- Artículos estadísticos del chino Show
- Abismamiento con la alegría de la Rosa Vergara
- Espanto con las tablas de conversión del Cuma Pozo
- Admiración por las espinillas de la Machoca
- Resolución de la raíz cuadrada de Pi
- Integral doble de los humanoides

En lo anterior estaba cuando inimaginariamente, mayúscula fue mi sorpresa y mayor mi incredulidad cuando al leer y releer y recontra-leer su último ejemplar, me percaté, autoconvencí, lloré y otras cosas más, al darme cuenta que, no sé si por milagro de Dios, de no sé quién, de la DP, de la Escuela Naval o de la agregaduría Naval de Chile en Chechenia, NO HABÍA SIDO NOMBRADO NI ADMIRADO EN ESTE ULTIMO EJEMPLAR!!

Lo anterior me ha llevado en estos días a hacerme un auto análisis de mis actividades en los últimos 25 años, para tratar de concluir si algo en mi ha cambiado o si por fin usted ha tenido la gentileza de bajarme del columpio y hasta el momento, no logro comprender este cambio en vuestra actitud, lo que, desde ya imagino, será motivo de palanqueo por otros 25 años más.

Los resultados de mis estudios nombrados más arriba, serán publicados por mi tataranieta en el transcurso del año 2069. Esperando la presente tenga una buena acogida de vuestra parte y del personal que con usted labora en la creación de sus imbecilidades, se despide atentamente de usted, deseándole prosperidad y VIGOR en su vida (cualquiera sea esta), alguien que, permanentemente, lo tiene en la mira.

Atentos saludos,

Firmado

Javier Sepúlveda Becker

Debajo de la firma aparecen los siguientes datos: Fono 02-634 5348 Fax 02-222 7092, Fono directo 02-222 1623, Fono casa 02-212 4134 y Tía Olga 41-69 69 69 Walter Berlinger: No tengo idea. Al final una nota como postdata:

- No me enojaría ni sería mal visto por mi persona, si en una próxima actividad sexual, perdón social, que se realice en la Región Metropolitana, usted tuviese la amabilidad de considerarme.

Se agradece al carreta Javier su colaboración y se valida vigorosamente su osadía al emplear tan duros términos al referirse a este serio, antiguo e importante órgano. Se le insta a continuar actuando en beneficio de la patria y aportando a SERRUCHO para alegría del curso. A pesar de que con la edad que tiene ya, nos bastaría con instarlo sólo a continuar, lo de actuar y aportar... sólo si la salud y los años se lo permiten. Sólo esperamos que no haga la de Tuco Bidart que no va a los almuerzos con los carretas.

COLUMNA PERMANENTE DE ECO

(En blanco)

En el número pasado, como todos recordarán, el Chico Cordovez amenazó con crear una sección permanente de la nostalgia. Habiéndose cumplido el plazo y no habiéndose recibido señal, noticia escrita ni a través del éter, del mencionado escritor, se procedió a cerrar la presente edición, como lo obliga la férrea disciplina de un órgano orgulloso de su periodicidad, a pesar de las muy mal intencionadas habladurías que persiguen enlodar el impecable prestigio de este importante medio informativo.

IMPORTANTE REUNIÓN 7-0

El Capítulo de la Región Metropolitana de los 7-0 tuvo un almuerzo de camaradería cuyos pormenores son informados como siempre con objetividad, oportunidad, claridad y amplitud torácica por SERRUCHO

Gestación

La idea fue de Enrique Cordovez, ECo de aquí en adelante. Lo mencionó a esta Dirección un día martes. Cuando se le llamó apenas una semana más tarde para confirmar, se le había olvidado completamente. A esta altura de la campaña se está haciendo cada vez más difícil hacer algo coherente con los 7-0, parece que las neuronas o están muy gastadas o se fueron a retiro sin avisarle a nadie.

El sitio fue escogido cuidadosamente por el anteriormente mencionado personaje. Cuando llegó resultó ser un misterioso tugurio de mala muerte que hasta las moscas estaban haciendo arcadas. ECo escogido un lugar al lado la cocina en el que la temperatura no bajaba 45°, seguramente para recordar las guardias de máquina pasadas en el evaporador del BE. Se le avisó a todos los ubicables en la Región. A Tuco Bidart no se le avisó porque él no asiste a los almuerzos de los carretas. Chico Ponce dijo que tenía un asunto con los milicos y no quiso ir. Carlos Tejeda estaba de vacaciones, su empleada dijo que legaba el próximo lunes, pero que en todo caso, no le interesaban los almuerzos de curso. Manano Hödar dijo que iba a hacer lo "humanamente posible", pero parece que los humanos no son muy capaces porque tampoco llegó.

Cuando fue contactado Javier Sepúlveda su primera reacción al teléfono, antes de contestar, fue ¡Apareciste! (¿?). Esta Dirección se quedó sin habla, puesto que es bastante obvio que el desaparecido es otro. Pero nos alegra que la timidez jamás haya sido un defecto de nuestro curso y parece que con los años se van desarrollando otras cosas, pero no eso.

Apariciones

Concurrieron ECo, Juan Mansuy, Javier Sepúlveda y esta Dirección. Todos saludaron a Javier porque era cara conocida. Se mencionó que Tuco Bidart no va a los almuerzos con los carretas.

Intercambio formal

Algo le debe haber pasado a los carretas que han adquirido costumbres paisanas. Apenas llegamos todos empezaron a intercambiar tarjetas de visita. ECo además regaló calendarios (que se incluyen en el despacho de esta edición) Las tarjetas están claras, los calendarios tienen una letra tan chica que no se puede leer (la lupa quedó pendiente para futura edición)

- ECo está en la Cámara de la Construcción y sus datos aparecen en el último SERRUCHO.
- El Pelado está en una empresa de electrónica, sus datos aparecen en este ejemplar.
- Juan Mansuy está en Price, el teléfono de su oficina es el 638 3023 (hay que pasar por dos secretarias y ninguna de ellas da el recado, así que da lo mismo no haber llamado). El teléfono de su casa es el 2184205.
- El número del suscrito sigue siendo el mismo que aparece en todas las ediciones.
- El número del Tuco nadie lo tiene, pero no importa, porque él no va a los almuerzos con los carretas.

Nuevo modelo de velero

Javier explicó de un nuevo prototipo que él tripula frecuentemente en Rapel. Se trata de un yate con casco de fibra y propulsión en base a alcohol. Esta Dirección supone que se trata de un nuevo motor de bajo índice de contaminación, puesto que Javier insistió mucho en que antes de embarcarse todos se aseguraban de llevar una botella debajo del brazo.

Mudanzas

ECo decidió trasladar su lugar de residencia a la Región M. Lo más complicado fue encontrar un jardín infantil que le acomodara. (Para su hijo Diego, por supuesto)

Historias

Las historias que se comentaron fueron muchas y muy entretenidas, pero la más extraña de todas era la situación del Pelado Sepúlveda en la que insistía en haber pasado por la Escuela Naval. Cuando nos tenía a todos más o menos convencidos (debido al alto nivel de información del curso que maneja) cometió el gran error: dijo que incluso había sido compañero de curso de Larry Iratchet, entonces se terminó de destruir la escasa confianza que había logrado crear y esa fue la prueba definitiva de su artimaña, quedando definitivamente al descubierto que, independientemente de cual sea su oscuro y curioso background, en la Armada jamás trabajó.

Organizaciones locales

Cada lugar del planeta en el cual se encuentren presentes dos o más 7-0 deben organizarse de inmediato con el objeto de llevar a cabo revistas preparatorias para los eventos de fin de año. Así como tan exitosamente los vaguales de Chumanguilandia continuarán la tradición iniciada hace algún tiempo por los de Valpo. en el Bar Inglés.

DIRECCIÓN DE SERRUCHO

Envíe sus noticias hoy mismo a: Víctor Benavente P. Av. Ricardo Lyon 755, Depto. 44, Providencia, Santiago. Fono/Fax (2)2513438 Solicite el servicio de SERRUCHOFAX